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大

場

洋

介 

１ 物価高騰による生

活支援について 

① 経済の変化が与える影響と対策は 

② 生活費高騰による支援の評価と今後の取り組みは 

③ 地域応援券の他に考えられる経済支援は 

 

２ 行政施設の集約化

について 

① 中央公民館移転に伴う反応と対応は 

② 中央公民館解体により与える影響は 

③ 様々なイベントへの評価と対応は 

 

宮

林

聡

志 

１ 職員の定員管理、

会計年度任用職員

の処遇改善につい

て 

① 今年度定年退職される職員から定年延長制度が適

用され、５年の経過措置を踏まえ１年ごとに退職年

齢が延長されるが、完全移行となる５年間の定員管

理をどのように考えているか。（職員の年齢バラン

ス、新規職員の採用、会計年度任用職員の雇用計画

等） 

② 会計年度任用職員に勤勉手当を支給すると新聞で

報道されたが、制度の内容はどうなるのか。 

 

２ 行政組織力の向上

について 

行政の使命である住民の福祉向上のためには、職員

個々の能力を高めていくことも必要であるが、課内、

各課が連携し、組織として同じ認識を持ち、より町民

のニーズに応えられる事業執行を行っていくため組織

力を高めていくことが、町民から理解と共感を得られ

る行財政運営に繋がるものと考えるが、如何か。 

 

須

藤

典

夫 

１ 「道の駅金山」を

考える 

議会としてポストコロナ交流人口拡大特別委員会の

交流人口対策として「道の駅」の役割は大きいという

報告をまとめている。 

そこで、引き続き調査検討を進めてもらいたいと考

えているが、町の活性化策庁舎内のプロジェクトチー

ムの４つ目のテーマとして若手職員に呼びかけては頂

けないかということで伺いたい。 
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２ 持続可能な農業へ 下野明の養豚場から出るコンポスト堆肥の活用につ

いて現在もみ殻堆肥に使われ、ニラ畑の地力維持の効

果が実証されている。 

今後水田などの圃場や、家庭菜園にも使用できるよ

うに有効活用出来ないか関係者から意見が寄せられて

きている。「安価で、手軽に」となると「ペレット堆

肥」の成形が必要となる。そのためのプラント工場を

整備することになるが、町の考えを伺いたい。 

 

五

十

嵐

優

一 

１ 金山町地域防災計

画について 

全てに関する「安全・安心」な町づくりは、最も重

要な政策であり、平成25年３月に「金山町地域防災計

画」が策定されています。 

多かれ少なかれ、災害はないことに越したことはあ

りませんが、昔から、「災害はいつ来るかわからな

い」、「備えあれば憂いなし」とも言われていますこ

とから、災害予防、災害応急対策を迅速かつ適切に実

施することが必要であると考えられます。 

そこで、次の５点について伺います。 

① 防災倉庫について 

既存の施設が解体された後、（代替機能等）体制

整備の計画 

② 食料・飲料水及び生活必需品等について 

備蓄及び調達体制の現状・進捗状況、今後の計画 

③ 防災資機材等について 

確保する体制整備の現状・進捗状況、今後の計画 

④ 自主防災組織について 

初期活動体制整備の現状・進捗状況、今後の計

画、支援 

⑤ 災害ボランティア活動支援について 

町災害ボランティア支援本部の設置・運営と訓練

等の計画 
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矢

口

政

一 

１ 町長２期目出馬の

考えを伺う 

町長就任からコロナ禍の中で、事業見直し等町政運

営においては、緊張の日々と察します。今任期も残す

ところ１年を切りましたが、２選出馬を期待している

町民も数多いと思いますが、出馬の考えを伺います。 

また、令和７年は、町制施行100周年、金山小学校創

立150周年、そして東北中央自動車道「金山インターチ

ェンジ」の供用開始等、町民の期待は大変大きいと思

います。 

町民に対する夢と希望の享受策を伺います。 

 

２ グリーンバレー神

室の将来展望につ

いて 

グリーンバレー神室の今後のあり方を見据えての現

状での町長の考えを伺う。 

① 業者委託となった用件は、順調に管理運営されて

いるのか。 

② 「ホットハウスカムロ」の泉温、湯量は先の検査

で良好な状況と聞くが、今後の方針を改めて伺う。 

③ 町管理となるクロカンコース（練習）整備策は。 

④ 県施設「遊学の森」との一体化した活性化策はど

のように考えているのか。 

 

星

川

智

子 
１ 観光資源の管理は 事実上町の観光資源になっているが個人の所有のも

ので、管理が個人に委ねられているものがあると思

う。田屋の一本桜のように管理されていないものもあ

るようだ。場合によっては管理者の意向で消滅する可

能性がある。町の預かりではない観光資源についての

保持を長屋門の前例を踏まえてどう考えていくのか伺

う。 

 

２ 町民の満足度をあ

げる町民への対応

を 

① 金山町のため、町民のために働く新採の職員が勤

務して二か月が過ぎた。新入職員にはどのようなオ

リエンテーション又は研修を行うのか。服装や髪

形、接客や電話応対などは。 
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  ② 若い職員と話した際、自分の町の議会がどんな感

じなのか全くわからないという言葉を聞いた。議員

が質問する話題は町民の代弁として発言しているこ

とが多く、町民に奉仕するうえで職員と議会が身近

な感覚のものにならないといけないと感じたので、

何らかの形で議会傍聴ができないか。 

 

中

村

忠

行 

１ 住宅施策の考え方

は 

① 住宅に困窮しているかのニーズ調査はどのように

行っているのか。また、今後の住宅整備の考えは。 

② 景観に配慮した建築・増改築の補助の在り方を見

直す考えは。 

 

 


